



Aujourd'hui en installant l'agence à Onet-le-Château, la nouvelle équipe compte bien insuffler un état d'esprit véritable moteur d'une entreprise qui a su grandir tout en gardant une dimension familiale. C'est d'ailleurs déjà le cas dans les agences toulousaine de Castelnau-d'Estrétefonds et audoise de Lézignan-Corbières. Être à l'écoute de ses clients pour leur proposer des solutions parfaitement adaptées à leurs attentes et à leurs besoins ; vendre puis fabriquer et poser avant d'assurer un accompagnement et un suivi individualisés et personnalisés ; faire preuve d'humilité tout en étant satisfait et fier du travail accompli et rendu..., autant de priorités que la directrice associée entend en effet privilégier : « Je suis très attachée à cette ambiance positive qui doit habiter l'ensemble de nos équipes. Communiquer, échanger, développer..., autant de valeurs qui témoignent d'un bien-être professionnel indispensable à un investissement et à une implication qui doivent être sans limites ».



La recette doit avoir du bon puisque le résultat, malgré le contexte plus que difficile que l'on connaît, est plus que satisfaisant. Le volume des affaires est souvent synonyme d'une croissance à 2 chiffres et des perspectives d'embauche pointent même le bout de leur nez : « Il n'y a pas d'urgence mais nous sommes prêts à étudier toute opportunité de candidature concernant des postes de poseur, de conducteur de travaux, de dessinateur ou encore de chargé d'affaires », poursuit Véronique AUSSIGNAC.

Ces nouveaux locaux accompagneront la SAS MIRAMOND MASSOL dans son développement économique pour :

- décrocher de nouveaux marchés publics ou encore répondre aux demandes d'architectes que l'entreprise a su fidéliser grâce au sérieux et à la qualité de ses prestations,
- utiliser à bon escient tout le potentiel qu'offre désormais cette nouvelle agence castonétoise, relookée et réaménagée,
- faire de l'Occitanie en général et de l'Aveyron en particulier un terrain privilégié du développement industriel et économique de tout un territoire.

## Miramond Massol

La bonne ambiance constructive, l'autre métal précieux de l'entreprise

**L'entreprise tarn-et-garonnaise n'en finit plus de gagner du terrain. Après avoir racheté la société Massol CECI à Olemps, la PME Miramond Massol s'est installée à Onet-le-Château, pour être toujours plus près des professionnels porteurs de projets de constructions métalliques.**

Qui dit structures industrielles dit acier, tôles et autres isolants. Autant de matériaux qui font le quotidien de l'entreprise Miramond Massol spécialisée dans la construction ou l'extension de bâtiments publics, de bureaux, de bâtiments industriels et commerciaux et autres hangars agricoles.

La société Miramond Constructions basée à Caylus a rachetée son principal client la société MASSOL CECI en janvier 2010. Cette installation en Aveyron est dû à Bernard et Benoît MIRAMOND, ainsi qu'à Véronique AUSSIGNAC, directrice associée.



### MIRAMOND MASSOL

19 boulevard des Balquières  
12 850 Onet-le-Château

05 65 68 24 70

contact@miramond-massol.com  
www.miramond-massol.fr